



AYUNTAMIENTO

En lo que nos concierne a la cultura, y para vuestra información, se han iniciado los trámites para la cesión del lagar al Ayuntamiento, con lo cual se procederá a su restauración y reconversión en museo etnológico. Una muestra clara de nuestros antepasados y su forma de vida.

Se logró una subvención para el arreglo de las escuelas, con lo cual el tejado se ha hecho nuevo. La obra costó más que lo concedido en la subvención.

Gracias a una subvención del INEM para trabajadores en desempleo, Jorge y Maleni han estado limpiando y acondicionando nuestras zonas verdes. El contrato era por dos meses y se volverá a pedir este año.

El Plan Provincial de Obras y Servicios concedió cinco millones para urbanización del municipio (no olvidemos que incluye otros pueblos).

Hemos entrado en el Consorcio de Prevención y Extinción de Incendios. Los ayuntamientos que lo desean pagan una cuota anual y el Parque de Bomberos de Molina se ocupa de los incendios que se produzcan en ellos. Desde enero pertenece Maranchón a dicho Consorcio.

Campaña de plantación de árboles. Nos han mandado cien árboles de diferentes especies (olmos, arce, alibustre,...) para repoblar el municipio.

El Ayuntamiento apoya y subvenciona el Carnaval, que impulsa y realiza el Grupo de Mujeres, como un medio más de que el pueblo tenga vida.

En cuanto a la red de abastecimiento de aguas del pueblo, en breve empezaremos con las obras, de las cuales os iremos informando de los tramos realizados y de los pendientes de realizar.

Hablando de los pueblos de nuestro municipio: en breve procederemos a la recuperación del balsón de Codes.

Cabe destacar la donación de un camión de juguetes que fueron repartidos por los Reyes Magos a los niños del pueblo. Muchos juguetes, y los niños muy contentos.

Hasta la próxima.

Maribel Hevia. ■

